Los vecinos "toman" el Pleno de Arganzuela para hacer escuchar su voz

En el Pleno de la Junta de Distrito de Arganzuela se han vuelto a vivir escenas de tensión que muestran la desesperación de los vecinos ante la falta de respuestas de los políticos ante la situación caótica que se vive diariamente en el distrito de Arganzuela. Vecinos afectados por las obras de la M30 en el Nudo Sur, vecinos del Puente de Praga y parque de Arganzuela, vecinos afectados por las obras del "Circo Estable" y vecinos del Paseo Imperial (Pasillo Verde) se dieron cita en el salón de Plenos para que, de una vez por todas, se trataran de forma digna los problemas que les acucian.

Ante la incapacidad de la presidencia de la Junta de Distrito, Eva Durán, y del grupo de concejales que la apoya, de reconocer la realidad en que viven muchos de los vecinos de este distrito con las obras, la indignación de los vecinos fue creciendo. El desarrollo del pleno fue interrumpido al menos en tres ocasiones por la Concejala Presidenta, ante lo cual, los vecinos decidieron subir al estrado para plantear sus reclamaciones a la Junta de Distrito (intervenciones que se habían solicitado previamente por los cauces legales). Así, con el grupo mayoritario de espaldas o fuera del salón de plenos se sucedieron las denuncias de los vecinos: los primeros problemas graves de salud que están afectando a la población mayor de las zonas más castigadas por las obras, la chimenea del Tierno Galván, el by-pass sur, la conexión de Embajadores con la M40, el desvío de autobuses de la Estación Sur por la Avenida del Planetario, la situación caótica que generan a diario las obras, los ruidos nocturnos, los impuestos por un estacionamiento regulado en zonas donde ni siquiera hay aceras, el estado catastrófico que viven los vecinos del Puente de Praga, los incumplimientos reiterados durante años del Ayuntamiento con los afectados por las obras del "Circo Estable" o el silencio del gobierno municipal ante la exigencia de los tribunales de una reparación para los vecinos afectados por las grietas en el "Pasillo Verde".

Para finalizar, el portavoz de la "Plataforma de Vecinos Afectados por las Obras de la M30 en el Nudo Sur" recordó el deber de los políticos de escuchar la voz de los ciudadanos y denunció la farsa "democrática" que supone un Pleno incapaz de abordar de forma efectiva los problemas reales de los vecinos. Ante esta situación los vecinos decidieron abandonar masivamente el Pleno como muestra del rechazo a una utilización antidemocrática de las instituciones que les representan.

PLATAFORMA DE VECINOS AFECTADOS POR LAS OBRAS DE LA m30 EN EL NUDO SUR

www.afectadosnudosur.com afectados@afectadosnudosur.com



Una vecina habla de los problemas graves de salud en las personas mayores generados por las obras ante la mesa de presidencia abandonada.



El portavoz de la "Plataforma de Vecinos Afectados por las obras de la M30 en el Nudo Sur" denuncia la farsa en la que se ha convertido una Junta de Distrito que no escucha a sus ciudadanos.



La asistencia vecinal al Pleno fue masiva